

**X CONGRESO INTERNACIONAL EDUCACIÓN PARA EL TALENTO
LA GENERACIÓN DEL SIGLO XXI. RETOS Y PERSPECTIVAS**

Organizado por la Secretaría de Educación del Estado de Nuevo León y la Red Latinoamericana Talento y con el apoyo de Nova Southeastern University y la Editorial Trillas, se realizará en Monterrey, Nuevo León, México el X Congreso Internacional Educación para el Talento entre los días 9 y 11 de octubre de 2008.

**X CONGRESO INTERNACIONAL EDUCACIÓN PARA EL TALENTO
LA GENERACIÓN DEL SIGLO XXI. RETOS Y PERSPECTIVAS**

Organizado por la Secretaría de Educación del Estado de Nuevo León y la Red Latinoamericana Talento y con el apoyo de Nova Southeastern University y la Editorial Trillas, se realizará en Monterrey, Nuevo León, México el X Congreso Internacional Educación para el Talento entre los días 9 y 11 de octubre de 2008.

La invitación se ha hecho extensiva a docentes, psicólogos, investigadores, capacitadores, trabajadores sociales, padres de familia y a todos aquellos interesados en el desarrollo de las potencialidades humanas a esta décima edición con el lema La Generación del Siglo XXI Retos y Perspectivas.

Los objetivos que este Congreso desea que sus participantes logren son:

1. Participar en la reflexión sobre la formación integral y el desarrollo de la inteligencia, la creatividad y el talento de la generación Net.
2. Ser parte del análisis a profundidad sobre la escuela, la familia, el maestro, y las nuevas tecnologías para aprender en el siglo XXI, desde el preescolar hasta la universidad.
3. Conocer las tendencias educativas más importantes, las competencias docentes que exige la educación de la generación del milenio, los proyectos educativos más innovadores, los líderes de opinión científica, autores de importantes obras y éxito editorial.

Los ejes temáticos en torno a los cuales se estructurará este Congreso son:

1. El Alumno, el Maestro, la Escuela y la Familia del Siglo XXI
2. La Educación Preescolar del Siglo XXI
3. La Atención Educativa a la Diversidad Humana
4. Los Nuevos Ambientes de Aprendizaje para la Generación Net.
5. El Desarrollo de Competencias del Maestro y del Alumno

Este evento estará organizado mediante exposiciones magistrales de diferentes expertos de México, Argentina, Estados Unidos, Venezuela, Perú, Cuba, España, Chile y Puerto Rico. Por otra parte, otras de las actividades consistirán en Rondas de reflexión, Dinámicas Grupales de Activación, Encuentros con Expertos, Exhibición y venta de libros y las denominadas Peceras.

Las PECERAS son una forma de organización de la participación de los asistentes a un evento en las cuales varios expertos ponen a consideración de los asistentes un tópico de genuina actualidad e interés científico en que está investigando, sus procesos y resultados así como sus proyecciones sociales, brindando la oportunidad de intercambiar desde distintas perspectivas para entre todos en comunidad de aprendizaje llegar a ciertas conclusiones parciales sobre el tema.

Por lo regular se sugiere hacer bloques de dos o tres presentaciones, con la misma duración, e inmediatamente el gestor de la PECERA recapitula lo esencial presentado por los expertos y poner a consideración de los asistentes los temas abordados, solicitando preguntas, comentarios y sus propias experiencias al respecto.